

能登半島地震から1年が過ぎましたが、復興・復旧はなかなか思うように進んでいないのが現実です。さらに、追い打ちをかけた豪雨災害により復興のスピードを足踏みさせています。

そんな中、住民の皆さんは、厳しい自然環境の中でも忍耐強く、ふるさとの復興を願い、多くの課題を抱えてながらも、地域の絆、周りの励ましを糧に、多く制約を受けながら不自由な生活の中、地震・豪雨前の地域・生活を取り戻すべく精一杯努力されています。そんな様子をテレビや新聞で見ると、被災された皆様が一刻も早く日常を取り戻され、早期の地域の復旧・復興を日々願うものです。また、阪神・淡路大震災から今年で30年を迎える年でもあり、今一度地域で防災について区民の皆さんと共に考えていきたいと思ひます。

桜洞区においては、今年の正月は穏やかな気候にも恵まれ、それぞれの家庭では久しぶりに家族が揃い、賑やかに正月を過ごされたことと思ひます。家族が揃って穏やかに、普通に過ごせることに感謝すると共に、普段のふれあいの大切さを実感するところです。そして、桜洞区で進めている「ご近助班」が今後充実していくことが防災対策の一助となることを期待するものです。

なお、行事予定については年度の変り目ですので2・3月分をご案内します。



2月・3月の区行事ご案内

- 2月 9日(日) 13:00～ 祈年祭・祈願祭 (神職・総代・当番組・三役 新入学児童)
- 2月15日(土) 19:00～ 組長定例会 (集会所)
- 2月16日(日) 13:00～ いきいきサロン桜の会
- 3月 1日(土) 19:00～ 第4回福祉委員会
- 3月 2日(日) 16:00～ 区会計監査 (三役、監事、神社会計、財産管理 委員長、さくらの里環境保全会、農事改良組合)
- 3月 9日(日) 14:00～ 区通常総会
- 3月15日(土) 19:00～ 新旧総役員引継ぎ集会 (新旧役員・三役)
- 3月16日(日) 19:00～ 縣神社引継ぎ集会 (社務所)
- 3月17日(月) 交通安全街頭指導
- 3月21日(金) 15:00～ 萩原地域自治会連合会 (新旧区長)

お願い・お知らせ

○感染症・健康対策の継続的な防止対策について

2月・3月を控え各種行事、総会等多くの皆さんが集まる機会が多くなります。

そんな中、新型コロナウイルス感染症はまだ終息しておらず加えてインフルエンザの感染が猛威を振るう中、区民の皆様におかれましても引き続き、丁寧な手洗いや手指の消毒、うがい、喚起、マスクの着用などで、健康対策・感染対策に努めていた抱きますようお願いいたします。



○桜洞区ホームページについてご活用を

桜洞区ではホームページを作成し、区報、行事、回覧 文書等を掲載し広く区の活動をPRしていますので是非ご活用ください。

下記のアドレスまたは右側のQRコードより入力下さい。

アドレス：<https://sakurahora.org/>



○集会場でのインターネット利用について

1月8日に、集会場へのインターネット接続工事を行いました。これによりWi-Fi 接続でインターネットができます。災害に備えてインターネット環境を整備しておくことは、災害時の避難所として集会場の機能アップとなります。

1月の行事から

○除夜祭・歳旦祭

当番組（1組）の皆さんには、寒い中早朝より境内の飾り付け、掃除等等除夜祭・歳旦祭の準備にご協力いただきありがとうございました。今年から当番組の負担軽減から一部しめ縄は購入したものをつけることといたしました。

穏やかな天候の中で神事を執り行うことができ、今井豊縣神社主管よりご挨拶があり、除夜祭の神事を小林神職様・熊崎神職様・小田神職様に厳粛に行っていただきました。引き続き1月1日午前0時より、歳旦祭を行っていただき無病息災・五穀豊穰桜洞地域の太平等を願う神事を執り行っていただきました。



○1月5日 消防団市中行進

下呂市の消防出初式が、下呂交流会館で開催されました。式典後萩原地域では、萩原方面隊の団員により分列行進が行われ、萩原南中学校から萩原小学校までの市街地を行進しました。桜洞消防団は萩原方面隊第5分団第4部で16名の団員が凛々しい雄姿を披露しました。今年も桜洞の安全・安心のために団員の皆様方のご協力をお願いいたします。



○1月12日 左義長

伝統の左義長は、氏子総代・区三役の参加のもと熊崎神職様、小田神職様による厳粛な神事を執り行っていただきました。

最初に拝殿に神饌を供えて祝詞を奏上し玉串を奉奠する神事を行い、その後、外に移動して旧年の神札や飾り終えた縁起物などを焚き上げる儀式を行いました。

